

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

El señor Obispo en Cartagena

El Prelado de la Diócesis Dr. Díez y Gómara se dirigió esta mañana a la parroquia del Carmen donde fué recibido por el clero parroquial y señores de la Junta, entrando en la iglesia bajo palio cuyas varas sostenían don Manuel Pico, don Justo Aznar, don José Gómez, don José Vidal y don Saturnino y don José María Alvarez.

A las ocho celebró misa, distribuyendo la Comunión a multitud de fieles.

Después administró la Confirmación a unos 300 niños, siendo padrinos don José Gómez Hernández y señora.

Debido al mal estado del tiempo que dó suspendida la hoy anunciada, visita del Prelado al Arsenal, comiendo en el palacio de la Jefatura Naval invitado por el Almirante Cervera.

Esta tarde volvió a la parroquia del Carmen, continuando las confirmaciones, unas 700, actuando de padrinos don José Vidal y esposa.

Al terminar se trasladó al Monte de Piedad para conocer esta institución cartagenera.

El número de confirmaciones administradas ayer en la parroquia de S. C. de Jesús ascendió a 1.500, actuando de padrinos por la mañana don Antonio García y señora y por la tarde los señores de Abengochea (D. Rafael).

Mañana a las ocho celebrará S. E. misa de Comunión general en la parroquia del Sagrado Corazón para las asociaciones de Hijos e Hijas de María de esta ciudad.

Después visitará la Casa de Misericordia, donde será obsequiado con una breve fiesta.

A las once irá a visitar el Colegio Alemán, invitado por el cónsul señor Fricke.

La Junta del Colegio y su profesorado ruegan a los padres de los alumnos acudir a las 10 1/2 de la mañana.

Las alumnas Maruja Moncada y Nieves Ibarrola saludarán al señor Obispo en lengua española y alemana.

A las doce visitará el Patronato del Sagrado Corazón de Jesús, donde se le ofrecerá un sencillo homenaje.

Comerá en la Casa de Misericordia y por la tarde a las cinco y media asistirá a la iglesia de la Caridad a los cultos organizados con motivo del XII aniversario de la coronación de nuestra excelsa Patrona. El señor Obispo dirigirá una alocución a los fieles, leyéndose después el Acto de Consagración a la Virgen de la Caridad. Terminará el acto con el canto de la Salve por un orfeón.

El lunes seguirán los cultos en la Caridad con motivo del aniversario de la Coronación.

A las ocho misa de Comunión con cánticos.

A las diez solemne Misa de Pontifical que celebrará el Prelado, ocupando la sagrada cátedra el M. I. Sr. Dr. don Pedro Gil García, Canónigo Arcediano de la S. I. Catedral de Murcia.

Por un orfeón y nutrida orquesta se interpretará la misa «Te Deum Laudamus» del maestro Perosi, acompañados litúrgicamente en los unisonos por un coro de cien voces blancas. En el Ofertorio se cantará el «Ave María» de C. Cortina, a solo de bajo.

A las cinco y media de la tarde con asistencia del señor Obispo se expondrá a S. D. M. leyéndose a continuación un ejercicio piadoso y cantándose escogidos motetes. Predicará el referido señor Arcediano. Después de la Reserva y bendición se cantará el responso «Libera me» de Perosi a tres voces y orquesta bajo la dirección del organista de la Caridad señor Sánchez Medina.

El problema minero y los despidos de la Constructora

Ayer tarde marchó a Madrid el alcalde señor Bonet para unirse a los comisionados cartageneros que gestionan una solución al problema minero y a la crisis de trabajo en estos astilleros de la Constructora Naval.

El alcalde accidental señor Tornamira recibió anoche los siguientes telegramas:

«Acompañados de la comisión destacada al efecto, hemos visitado al ministro de Estado y vicepresidente del Consejo señor Rocha quien nos ha dicho:

«En el Consejo de ministros celebrado esta tarde, se ha aprobado facultar al ministro de Industrias para que previo informe de la Dirección de Minas estudie la creación del consorcio del zinc.

Se acordó también la derogación del artículo 325 del reglamento de policía minera».

«Acompañados de la comisión de obreros de la Constructora naval, hemos visitado Ministerio de Marina. Seguimos gestionando.—Illescas, Qr. duña, Maestre».

La fiesta del 1 de Mayo

El gobernador civil ha cursado instrucciones a todos los alcaldes de la provincia sobre la llamada fiesta del Trabajo de 1.º de Mayo. En ese día funcionarán este año todos los servicios públicos.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

Después de pasar unos días en Cartagena con sus hermanos los Excmo. señores de López Pinto han regresado a Mallorca los señores de Ferragut.

—A Madrid regresó el estudiante de Medicina don Rafael Ramos Izquierdo.

—Al colegio de Jesús y María las niñas Maruja y Julia Brotons.

NOTAS VARIAS

Ha sido nombrado comandante del acorazado «Jaime I» el ilustrado capitán de navío don Julio Iglesias, jefe de E. M. de esta Base Naval. El buque es esperado en esta el próximo martes.

De subsistencias

El delegado municipal de Abastos nos ha enviado una nota advirtiéndolo al público que desde esta fecha regirán los siguientes precios para la venta de pan:

El de 1.º a 0'70 kilo; el pan de familia a 0'60.

Además ha ordenado que en las carnicerías se separen las distintas carnes con un letrero que indique la clase de ganado y precio de venta.

Y de las patatas ¿qué?

Para la autoridad municipal

Nos ruegan llamemos la atención de la autoridad municipal sobre el abandono que existe en la calle del Osario que conduce a la Catedral Antigua y al Castillo de la Concepción. Es una vergüenza. Aquello está siempre convertido en evacuatorio público y lleno de un enjambre de chiquillos que hacen toda clase de fechorías, incluso escalar los muros de la iglesia deteriorando el edificio.

Además ya se han registrado algunas desgracias, y recientemente un chico cayó del paredón, a donde se suelen subir, al otro lado, lesionándose de importancia.

Tampoco hay ni una luz y durante la noche aquel lugar se hace intranquilizante y propicio a toda clase de inmoralidades.

Siquiera para evitar los comentarios que harán de nuestra cultura los forasteros que suben por aquel callejón para visitar la vieja catedral y para ir al castillo, debiera establecerse allí algún servicio de vigilancia bastando con que un celador hiciera frecuentemente acto de presencia y aseando un poco aquel lugar.

Obsequio al Público

Con el fin de que todos puedan conocer sus nuevas secciones de precios UNICOS 2'90 y UN DURO

LOS ALMACENES HINOJAL

participan que desde hoy y durante el presente mes todos los artículos de la sección de UN DURO

los venderán a 4'75 pesetas

Esta excepcional oportunidad, deben aprovecharla nuestros clientes y el público en general para conocer la esplendidez de artículos de estas secciones, todos muy prácticos y para todas las clases sociales.

Sus clientes son los mejores propagandistas de esta Casa por ser la más surtida y la que vende más BARATO.

VISITE los Almacenes Hinojal y le interesará ser su cliente

Mancomunidad de los Canales del Taibilla

Sesión del Comité Ejecutivo

A las doce horas del día 25 del corriente se reunió en Capitanía General el Comité Ejecutivo de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla bajo la presidencia del Excmo. señor don Juan Cervera y Valderrama.

Se aprobaron los nombramientos de nuevos representantes del Municipio de Librilla a favor de don José García Martínez y de Molina de Segura a favor de don Antonio Chicano Garrea como propietario y de don Joaquín García García como suplente.

El señor Ingeniero Director leyó íntegramente la O. M. del 25 del pasado mes aprobando la propuesta y anteproyecto del Embalse de Turrilla e hizo ver la gran importancia y trascendencia que para la Mancomunidad tiene la expresada aprobación, que demuestra el interés que este Organismo inspira a la Superioridad. Respecto a la entrega a esta Mancomunidad de los terrenos, camino de servicio y casillas que en aquel lugar tiene la Confederación del Segura su Ingeniero Director expone que ha sido consultado a la Superioridad para que determine la forma de actuación, acordando el Comité que por la Presidencia se exponga a la Superioridad la urgencia de su contestación para la más rápida preparación de las obras de referencia.

Fué discutida con todo detenimiento una instancia presentada por el adjudicatario de la subasta de las

obras de la 2.ª parte del 4.º trazo del Canal de Cartagena don Tomás Jorcano Sanz, en la que solicita le sea concedida una prórroga de quince días a partir del día 19 de los corrientes a fin de constituir la fianza definitiva y otorgar la escritura de contrato. Por unanimidad se acuerda denegar la petición de prórroga, y como consecuencia de su incomparecencia dentro del término fijado en el pliego de condiciones particulares y económicas que rigen en dicha subasta, anular el remate a costa del mismo rematante con los efectos determinados en el artículo 51 de la ley de Contabilidad.

Fueron desechados por unanimidad considerándose onerosos todos los pliegos presentados al concurso de 1.000 toneladas de cemento que para las obras de esta Mancomunidad tuvo lugar el día 29 de marzo, dando un voto de confianza al señor Ingeniero Director para que dentro de la mejor calidad ofrecida por cada concursante gestione directamente su adquisición por precio inferior al ofrecido en sus proposiciones desechadas.

Fueron aprobados y acordado su envío a la Superioridad los replanteos previos de las obras del trazo 5.º del Canal de Cartagena y cambio de servicio de 1.º trazo del Canal Alto del Taibilla.

El señor Ingeniero Director enteró al Excmo. señor Ministro de Obras Públicas requiriendo su presencia en el Ministerio a fin de formular una relación de obras hidráulicas urgentes de las que a esta Mancomunidad le corresponde la ejecución.